







Begonnen haben wir hier ebenfalls zuerst mit der Ausführung der Hangsicherung, einer permanent verankerten Elementwand aus eingefärbtem selbstverdichtendem Beton (SCC-Beton). Anschliessend konnten wir auch das gesamte Untergeschoss des Neubaus ausführen. Und zum Abschluss durften wir auch die Pflästerungsarbeiten mit eingefärbten Klinkersteinen vor dem neuen Landtagsgebäude und auch rund um das alte Regierungs- und auch vor dem angrenzenden Archivgebäude: ca, 6'000m2 Fläche mit über 250'000 Klinkersteinen.



